

MILENIO

LA OPINIÓN

LAGUNA

VIERNES

13 de julio de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 100 ▶ NÚM. 289

LaAfiación

Campeste Torreón se alista para recibir al *Torneo de Golf Grupo Mileno*, sexta edición



“POR ESCASEZ DE RECURSOS”

PAN: los cambios en gabinete reforzarán función pública **P. 13**

POR SUCESOS EN NL Y TAMAULIPAS: PLIEGO

La Secretaría de Seguridad refuerza *blindaje fronterizo* en el Estado de Coahuila **P. 9**



Diálogo “sin reclamos”, dice el tabasqueño; acuerdan reunión en septiembre

Conago pacta con AMLO impulsar la 4ª transformación

- Riquelme percibe a un próximo Presidente que da certeza a los gobiernos locales
- Aispuro manifiesta que sumará esfuerzos con el próximo Presidente de la República
- Cambia o se extingue, última llamada para el PRI: Juárez Cisneros **P. 12, 22 Y 28 A 30**

En Coahuila

La extracción de gas inicia en el 2019: Montemayor

El Clúster de Energía destaca consolidación del organismo **P. 7**

EL ASALTO A LA RAZÓN



Carlos Marín

cmarin@milenio.com

FISCAL AUTÓNOMO... PERO DESVALIDO

La designación del fiscal general de la nación ha de pasar, necesariamente, por la reflexión de si tendrá o no una policía investigadora (en Latinoamérica solo Colombia cuenta con un equipo reducido para casos relevantes).

Y es que el MP no investiga, sino que persigue casos ante tribunales.

El equilibrio necesario tiene tres patas: policía que investiga, MP que lleva los asuntos ante el juez y éste que decide.

Por debilidad institucional y social, un fiscal autónomo en México sería muy vulnerable si no tuviera el apoyo de policías y fuerzas armadas, porque sería más fácil cooptarlo y su independencia de nada serviría, como sí la del Poder Judicial.

Por jurisprudencia, las acciones y omisiones del MP son impugnables en amparo, ¿qué mayor control?

Si, pese a no haber sido votadas, las ONG deciden el fiscal, se generaría un poder antidemocrático jugando a ser contrapeso en una democracia representativa.

Un fiscal autónomo puede ser tan bueno persiguiendo al Poder, como (verbigracia Guatemala) desestabilizador del mismo.

Al Presidente lo controlan el Congreso y el Poder Judicial, ¿pero nadie al fiscal...?

Alfonso Tafoya

“No le informan al alcalde de los avances del Metrobús”

Pedirán se abra un canal de comunicación directa con Jorge Zermeño

SANDRA MIJARES

Operativo “Inspector a bordo” se refuerza en Torreón **P. 8**



Aspecto de la primera reunión entre integrantes de la Conago y el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador.

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ▶ Marco Provencio, Miguel Barbosa, Jairo Calixto Albarrán **p. 4** ▶ Ricardo Cisneros, Federico Ramos **p. 6** ▶ Walter Juárez **p. 9** ▶ Alberto Boardman **p. 11** ▶ Marco A. Zamarripa **p. 14** ▶ Jorge A. Guerra, Jesús De la Torre **p. 23** ▶ Alberto Aguilar **p. 35** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 44/45**

enmilenio.com

BUSCA A: SAN MIGUEL DE ALLENDE, OTRA VEZ LA MEJOR CIUDAD DEL MUNDO PARA VISITAR, EN: milenio.com/estilo

